



# こだま

久万高原町立直瀬小学校

TEL 0892-31-0040

FAX 0892-31-0162

久万高原町直瀬甲 3974-3



## PTA 会長就任の挨拶

直瀬小学校PTA会長

本年度 PTA 会長を務めさせていただくことになりました、〇〇と申します。日頃から PTA 活動にご理解とご協力を賜り、心より感謝申し上げます。

令和5年度がスタートしましたが、未だ新型コロナウイルス感染症の影響が続き、子どもたちは、学校生活を心から謳歌できる状況とは言えません。それでも子どもたちは、学校生活に精一杯取り組み、先生方は試行錯誤しながら教育活動を実施されています。本年度は少しでも状況が好転することを期待しているところです。

また、本年度は昨年度に比べ、児童数、家庭数、教職員の数が減ってしまいました。昨年まで実施できていた活動が困難になる場合もあると思いますが、先生方や保護者の皆様のお力を借りながらできる限り子どもたちをサポートできればと思っております。また、草刈り奉仕作業等、地域の方々にもご協力をしていただければと思っております。

そのような中において、本年度のテーマを「不易流行」としたいと思っております。新型コロナウイルス感染症の影響等、社会は変革の時期を迎え、多方面で合理化や変化を求められています。大切なことは本来の目的は変わらないということです。言わば変化しないために変化するということだと思っております。子どもたちが少しでも多くの思い出作りができるよう、PTA 活動に取り組んでまいります。是非ともみなさま、引き続きご支援とご協力を賜りますよう、よろしくお願い申し上げます。

## 緑の少年隊結団式

4月21日（金）に、緑の少年隊の結団式を行いました。「直瀬緑の少年隊誓いの言葉」を、全員で確認し、誓いました。その後は、縦割り班に分かれて花壇の草引きをしました。みんなで時間いっぱい頑張りました。



## 交通安全教室

4月20日（木）、交通安全教室を実施しました。警察署の方や交通安全協会の方に来ていただき、安全な横断歩道の渡り方や自転車の乗り方について教えていただきました。最後には、白バイやパトカーにも乗せてもらい、子どもたちは大喜びでした。



# 祝『消防庁長官賞』受賞！

4月27日（木）、避難訓練・防火教室・少年消防クラブの表彰を行いました。避難訓練では、調理室からの火災を想定して、安全に避難しました。防火教室では、久万高原町消防署の方に来ていただき、初期消火訓練や校内の設備確認を行いました。また、表彰では、少年消防クラブが行ってきた防災についての様々な取り組みが認められ、『消防庁長官賞』をいただきました。



ひなんくんれんで、しょうかきをつかって火をけすれんしゅうができてうれしかったです。しょうぼうしょの人がいった話をちゃんとまもりたいです。ホースを見て、しょうぼうの人はホースもつかうのだなと思いました。

2年 O・K

ひなんくんれんで、学校の火さいけいほうきや、しょうかきを見られてうれしかったです。しょうかきで、「火」と書いてある、まとに当てられてうれしかったです。しょうぼうしょの人もやさしかったので、しょうぼうしさんの言うことがすばやくできてうれしかったです。本当に火事になったら、今日のことを思い出してやってみたいです。

3年 O・K

避難訓練では、だまってすばやく行動ができたので、もしもの時に役立てたいです。また、防火教室では、消火器の使用方を教えてもらいました。もし火事が起きた時には、すばやく対処したいです。少年消防クラブの表彰では、受け取りの時に、とてもほこらしい気分になりました。少年消防クラブの一員として、これからもがんばっていきたいです。

6年 O・H

ぼくは、避難訓練で静かに行動できました。全校のみんなできんちょう感を持って取り組むことができました。あと、だまってできて良かったです。防火教室では、火災報知器の音を初めて聞きました。すごく大きくてびっくりしました。火災報知器には、糸を引く式やボタン式があると分かりました。消火器は使ってみたら、意外に重かったです。

5年 I・K

## おもな学校行事予定



<6月>

14日(水) 尿検査(二次)

18日(日) 参観日・救命救急法講習会・学校保健委員会

19日(月) 繰替休業日

